

市の特産「ミカン」の季節到来!

10月1日 小坂みかん共同農園がオープン

市の特産品のひとつ、ミカンの季節がやってきました。小坂みかん共同農園では観光ミカン狩りがオープン。開園に先立ち開園式が行われ、関係者らが安全、盛況を祈願しました。また、農園から招待された長岡幼稚園の園児たちが、黄色く色づき始めたミカンに手を伸ばし、ミカン狩りを楽しみました。ミカン狩りは1月5日(火)まで行われます。

口いっぱいミカンを頬張る園児▶



伊豆半島、世界ジオ加盟ならず

9月19日 パブリックビューイングが開催

伊豆半島ジオパークは、世界ジオパークネットワーク加盟はならず「保留」との結果になりました。鳥取市で行われたジオパーク国際シンポジウムの発表をみんなで見守ろうと、大仁市民会館ではパブリックビューイングが行われ、半島各地から300人を超える住人や関係者らが集まりました。

なお、北海道のアポイ岳の加盟は決定しました。

◀結果を受け肩を落とす来場者



歴史の宝庫、伊豆の国を歩く!

10月4日 歴史探訪ウォークを開催

さわやかな秋晴れの下、伊豆の国時代まつりのイベント「歴史探訪ウォーク」を開催しました。第1弾の今回は、多くの史跡や文化財が眠る葦山地区の18箇所を巡りました。参加した20人は、ガイドの話に耳を傾けながら、世界遺産葦山反射炉のゴールを目指して、ウォーキングを楽しみました。

◀ガイドの説明を熱心に聞く参加者



我が家の愛犬、大集合

9月22日~26日 鑑札美犬撮影会を開催

愛犬にきちんと鑑札を装着してもらうことを目的に、大仁市民会館で犬部(わんわんお助け隊)主催の「我が家の鑑札美犬撮影会」が行われました。

自慢の愛犬を連れて来場者は、撮影会に参加しながら鑑札未装着の迷い犬に対する保護活動の展示を見て、ペットの終生飼養に思いを強くしていました。

今月号の広報と一緒に配布しましたチラシに、撮影したすべての愛犬を紹介しています。



県民みんなに葦山反射炉を周知

10月10日 「葦山反射炉」県民講座を開催

今年7月に世界遺産登録された葦山反射炉を、多くの県民に知らせてもらおうと県が主催の講座が葦山時代劇場映像ホールで開催されました。

講師に内閣官房参事官の本中眞氏を招き、「明治日本の産業革命遺産と葦山反射炉」をテーマに講演。参加した約70人が真剣に耳を傾けました。講演後は、葦山反射炉で現地見学が行われました。

葦山反射炉の今後の課題などを講演する本中氏▶



市の魅力を写真で発信

10月 歴史・文化写真展を開催

伊豆の国時代まつりイベントの一環として「歴史・文化写真展」を開催中です。

事前に応募いただいた市の文化財・史跡・伝統芸能や祭典、自然風景などの写真68点を、アピタ大仁店、マックスバリュ伊豆長岡店、伊豆の国パノラマパーク、みんなのハワイアンの4施設で11月14日まで展示しています。15日のまつり当日は、会場の葦山時代劇場で全作品を展示します。



文化・芸術の秋を満喫

10月11日・12日 市民文化祭を開催

「未来に繋ごう文化のこころ」をテーマに、市民文化祭がアクシスかつらぎで開催されました。

大ホールでは芸能発表会が行われ、合唱やダンスなど、この日のために練習してきた成果を披露しました。また、多目的ホールなどでは市民作品展として、美術、工芸などのさまざまな作品が展示され、来場者の興味をひいていました。

◀表情豊かに歌う合唱団



「観光のまち」へまい進

10月1日 観光案内所の開所式を実施

市の玄関口である伊豆長岡駅前に、観光案内所を開所。小野市長や鴨下観光協会長ら関係者が出席し、記念の式典を行いました。

観光案内所は伊豆の国市を来訪する観光客を迎えるとともに、市内の観光情報などをタイムリーに提供することで、安心して観光を楽しんでいただくための施設として開所しました。

9時から16時(年中無休)まで開館する案内所▶

